

- 
- Materia: zootecnia de aves
  - Docente: Gumeta moreno sarai
  - Licenciatura: medicina veterinaria y zootecnia
  - Cuatrimestre: 6 to.
  - Nombre del alumno: Axel adrian altuzar

### Producción intensiva d avestruz

de Asia, el avestruz tras diversas migraciones se asentó en el continente africano, unas pinturas rupestres constatan su presencia en el Sahara hace unos 9,000 años. A partir de la segunda mitad del S. XVIII y en el S. XIX empieza a formar parte de los animales domesticados por el hombre la explotación del avestruz como ganadería notradicional no es un negocio nuevo, sus orígenes los podemos encontrar a finales del siglo pasado en Sudáfrica, en sus inicios la explotación se centró en la piel y en las plumas siendo un negocio dirigido y explotado por muy pocas personas hasta llegar a nuestros días en los cuales se aprovecha todo lo que el animal produce, especialmente la carne y la piel, y generando subproductos muy apreciados y de gran valor comercial como son las plumas y huevos fértiles e infértiles



### Producción intensiva de gallina guinea

Desde finales del siglo pasado, el mundo occidental está preocupado por la necesidad de implantar modelos sostenibles de agricultura y ganadería que sean rentables, ecológicos y socialmente útiles. Ello ha motivado que en los últimos años los fondos bibliográficos con alusión a la sostenibilidad de la agricultura destaquen sobre otros temas con el interés, entre otros, de encontrar soluciones mediante el paso de sistemas intensivos a extensivos. Una de las vías para la implantación de modelos sostenibles de agricultura es la diversificación de especies para su aprovechamiento y la introducción, de manera armónica, de aquellas que contribuyen al equilibrio de los agros sistemas

